

# 元サッカー日本代表 柿谷曜一朗氏の対談動画を公開 技術力と組織力向上のカギを美容師と語る

「おしえあうって、素晴らしい。」をスローガンに、組織内DXによる人材育成や文化醸成を、動画マニュアル&SNSツールアプリやプロが制作するビジネスショート動画で後押しする株式会社soeasy (本社：東京都千代田区、以下 soeasy)は、soeasyプレイングアンバサダーを務める元サッカー日本代表 柿谷曜一朗氏の対談動画を公開しました。



対談動画はこちらから▶▶▶ <https://youtu.be/Qrl4wz3lfxg>

## | soeasyが提供する人材育成・組織づくりDXアプリ |

柿谷氏がプレイングアンバサダーを務める株式会社soeasyでは、動画×アプリの力であらゆるチーム・組織のナレッジ共有やコミュニケーションを加速させる『soeasy buddy』を提供しています。年齢や肩書きに関係なく双方向に知識やスキルを「おしえあう」仕組みで、より早い組織成長へ叶える循環を形成しています。

## | 対話の背景とテーマ |

日本のサッカー界の最前線で活躍し、J1クラブチームでキャプテンを務めてきた柿谷氏と、soeasy buddyのユーザーで、株式会社Lomalia代表取締役の泉脇氏、デザイナーMomo氏に、「スポーツと美容、それぞれの現場から語る、技術力向上の重要性と動画の有効性」というテーマで、チーム・組織を成長させるために必要なことを語っていただきました。

サッカーと美容、ふたつの業界の視点で語られる『技術を磨く方法』『より早く成長する仕組みづくり』とは。

センスと技術が必要不可欠なふたつの業界で、共通する成功のカギについて、対談形式のトークでお届けします。

対談では、「天才」と呼ばれていた柿谷氏が、業界を超えて共通するチームづくりや人材育成の話が展開され、組織の経営者やリーダーの方が共感できる内容となりました。

## | 対談者の紹介 |

サッカー業界における「デジタル活用」



### 柿谷 曜一朗 氏

高い技術と創造性溢れるプレーで多くのファンを魅了し、サッカー日本代表として国内外で活躍。

2025年1月現役を引退し、引退後もサッカーやテックボールを通して、スキル伝承に取り組まれる姿勢は、『おしえあい』で誰もが貢献しあえる社会を創りたいという当社の想いと共鳴しています。



### 株式会社Lomalia代表取締役 泉脇 崇 氏

高い顧客化を実現するためにスタッフへの「理念浸透」と「教育」を重視する経営を行い、起業から13年間連続で年商前年比110%以上を達成。

soeasy buddy for beautyの第一号ユーザー。



### Lomalia デザイナー Momo 氏